

Juni 2023

Die beste Nachricht vorab. Wir erzeugen Strom. Wir gestalten vor Ort.

Mit unserer ersten organisierten Einkaufsgemeinschaft haben wir es geschafft, 9 Stecker-PV-Anlagen an unsere Mitglieder zu verkaufen. Damit erzeugen die ersten 18 Solarmodule der bürgerINenergie Strom. Der Anfang ist gemacht. Und weitere folgen, siehe unten!

Veranstaltungen

Nach den erfolgreichen Informationsveranstaltungen in den Gemeinden der VG Rheinaue (siehe [Presseartikel](#)), in Böhl-Iggelheim und in Mutterstadt steht am kommenden Montag die nächste Veranstaltung in Römerberg an. Im Zehnthaus, in dem vor etwas mehr als drei Monaten auch die [Gründung](#) unserer bINe stattfand, werden wir uns erneut den Bürger:innen vorstellen und für unsere Genossenschaft werben.



Auch wenn du als Leser:in des Newsletters schon viel über die bINe weißt, komm' gerne und bringe weitere Interessierte mit! Wir planen weitere Veranstaltungen in Speyer und Dudenhofen (voraussichtlich im September). Falls ihr uns hier unterstützen wollt oder Ideen für weitere Veranstaltungen habt, [meldet](#) euch gerne.

Wie in den vergangenen Veranstaltungen werden wir auch am Montag Rückmeldebögen verteilen, in denen die Besucher:innen u.a. ihr Interesse an einer Mitarbeit bekunden können. In einer eigenen weiteren Veranstaltung im Juli werden die Kompetenzteams ihre jeweilige Arbeit detailliert vorstellen. Zu dieser Veranstaltung wurden die Interessierten per E-Mail eingeladen, aber sicher gibt es auch unter euch Newsletter-Leser:innen Interesse an

einer vertieften Mitarbeit bei der Planung von Projekten oder innerhalb der Organisation. Wer sich angesprochen fühlt, [meldet](#) sich gerne bei uns.

Rückblick

Eigentlich wollten wir mit dem Newsletter warten, bis wir endlich unsere Eintragung vermelden können. Unsererseits ist alles erledigt, unsere [Vorstände](#) Nicolas Schweigert und Hans-Martin Schön waren mit allen erforderlichen Unterlagen beim Notar, um die Eintragung zu beantragen. Nun liegt es am Genossenschaftsverband, uns eine Nummer zuzuweisen und die Eintragung zu bestätigen. Sobald dies geschehen ist, können wir auch weitere Mitglieder aufnehmen und auch endlich die [BAFA-Förderung](#) beantragen– ihr seht, es geht voran, aber wir brauchen Geduld. Wir halten alle auf dem Laufenden. Gleichzeitig haben wir mit der BAFA gesprochen, aktuell werden Anträge aus dem Februar (!) bearbeitet. Es besteht also kein Grund zu Sorge für diejenigen, die bereits einen Antrag abgegeben haben.

bINe im Fernsehen

Am 7.6. wurde in der SWR-Abendschau ein Bericht über alternative Energiegewinnung ausgestrahlt, in dem unsere [Aufsichtsräte](#) Dr. Thomas Gerstner und Matthias Hoffmann ihre Sicht auf die Windräder bei Römerberg darstellen konnten. Zum Nachsehen findet ihr die Sequenz aus der Abendschau in unseren [Webseiten](#).

Arbeit in den Kompetenzteams

Sowohl bei den Dachflächenprojekten als auch bei der Agri-PV tagen unsere Arbeitsgruppen kontinuierlich, aber auch hier gibt es viele Details zu beachten, bevor es zur konkreten Umsetzung eines Projektes kommt. Ein erstes Dachflächen-Projekt, bei der die bINe voraussichtlich die Anlage errichtet und an die Dachflächenbesitzer verpachtet, steht kurz vor der Ausschreibung.

Stecker-Solaranlagen = Balkonkraftwerke = Mini-PV-Anlagen = Stecker-PV-Anlage

Wir haben 10 weitere Stecker-PV-Anlagen eingekauft! Diese Module verkaufen wir für einen Preis von 515 Euro weiter. Wer Interesse an einer Stecker-PV-Anlage hat, darf sich gerne [melden](#), um nähere Informationen zu erhalten.

Unser Ziel ist es, über eine monatliche Einkaufsgemeinschaft Menschen zu aktivieren und weitere Balkonkraftwerke zu installieren. Hierfür sind wir mit verschiedenen Lieferanten in Gesprächen. Auf unserer [Webseite](#) haben wir Informationen zu Stecker-PV-Anlagen mit Wirtschaftlichkeitsrechnungen und einer FAQ-Liste aufbereitet. Weitere Informationen zum Verkauf und zu einer Sonderaktion (!) veröffentlichen wir in Kürze.

Falls uns du bei der Organisation dieses Geschäftsbereiches, der Werbung, Auslieferung, Lagerung oder bei der Installation helfen willst, freuen wir uns über deine Mitarbeit. [Melde](#) dich gerne bei uns.

Maja

Im letzten Newsletter hatten wir aufgerufen, uns Fotos der angewachsenen Tomatenpflanze Maja zuzuschicken. Eine kleine Auswahl findet ihr auf unserer [Webseite](#). Zur Erinnerung: Zum Abschluss unserer [Gründungsversammlung](#) am 24.3.2023 erhielten alle Energiegenoss:innen eine Tomatenpflanze der Sorte [Maja](#). Im Juli/August wird geerntet. Schickt uns weitere Fotos (info@buergerinenergie.de), diesmal von der Pflanze mit Früchten oder ein Korb voll Maja-Tomaten!